



Jucopo cita a Santiago Creel para explicar situación con militares armados en San Lázaro



Tras el diferendo entre diputados de Morena y aliados con el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, por los militares armados que ingresaron al recinto legislativo, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) citó al panista para que explique lo acontecido.

“Decidimos que debíamos escucharlo antes de tomar una decisión de carácter jurídico y el día de mañana lo estamos invitando a que venga a dialogar con nosotros, con la Jucopo, y definir una ruta por el bien del Congreso y de la Cámara de Diputados. No hay que olvidar que debemos cuidar la presidencia (de la Mesa Directiva), independientemente sea quien la presida”, dijo Ignacio Mier, titular de la Junta.

En conferencia, el también coordinador de Morena en la Cámara de Diputados comentó que el encuentro con el presidente de la Cámara de Diputados se realizará para “platicar con él”, pues dijo que la política se hace a partir de acuerdos y diálogos.